

Beitragsanpassungen 2015: PKV mit erfreulicher Konstanz

Die Beiträge der Vollversicherungstarife der PKV-Versicherer bleiben weitestgehend auf einem konstantem Niveau. Die aktuelle Analyse von MORGEN & MORGEN registriert lediglich kleine Beitragsanpassungen von durchschnittlich 0,4 Prozent bei circa 750 PKV-Vollversicherungstarifen. Drei Viertel der Tarife bleiben konstant. Das unabhängige Analysehaus MORGEN & MORGEN hat erneut die Beitragsanpassungen für das Neugeschäft der privaten Krankenversicherungen für 2015 untersucht. Die Grundlage bilden rund 750 PKV-Vollversicherungstarife, betrachtet für die Eintrittsalter von 30, 40 und 50 Jahren.

Die Beiträge der Vollversicherungstarife der PKV-Versicherer bleiben weitestgehend auf einem konstantem Niveau. Die aktuelle Analyse von MORGEN & MORGEN registriert lediglich kleine Beitragsanpassungen von durchschnittlich 0,4 Prozent bei circa 750 PKV-Vollversicherungstarifen. Drei Viertel der Tarife bleiben konstant.

Das unabhängige Analysehaus MORGEN & MORGEN hat erneut die Beitragsanpassungen für das Neugeschäft der privaten Krankenversicherungen für 2015 untersucht. Die Grundlage bilden rund 750 PKV-Vollversicherungstarife, betrachtet für die Eintrittsalter von 30, 40 und 50 Jahren.

Das Ergebnis der Auswertung zeigt, dass drei Viertel der PKV-Volltarife im Neugeschäft 2015 nicht angepasst werden mussten, 2014 waren es 88 Prozent. Bei den verbleibenden Tarifen kommt man im Schnitt auf 2,2 Prozent erhöhte Beiträge. Bei zwei Drittel der Tarife mit einer Beitragsanpassung wurden die Beiträge um durchschnittlich 5,9 Prozent erhöht und bei einem Drittel wurden die Beiträge um rund 5,2 Prozent gesenkt. Im Vergleich zum Vorjahr existieren 2015 zwar geringfügig mehr verteuerte Tarife, doch im Schnitt bleiben die Beitragsanpassungen moderat.

Die gegenwärtige positive Entwicklung der Beiträge ist auf die aktuelle Marktsituation zurückzuführen. Die Unisex-Tarife wurden Ende 2012 neu kalkuliert und erfordern in diesem frühen Stadium erwartungsgemäß keine hohe Anpassung. „Die aktuell relativ moderaten Beitragsanpassungen sind für die Kunden sehr erfreulich und werfen ein positives Bild auf die jungen Unisex-Tarife“, so Joachim Geiberger, Inhaber von MORGEN & MORGEN zu den anhaltend geringen Beitragsanpassungen bei den PKV-Vollversicherungstarifen.

[Beitragsanpassungen 2015](#)

Pressekontakt:

MORGEN & MORGEN Group
GmbH
Jennifer Ebing
Marketing/PR

Wickerer Weg 13-15
65719 Hofheim am Taunus
Tel: +49 (0) 61 92 99 62 - 30
Fax: +49 (0) 61 92 99 62 - 600
j.ebing@morgenundmorgen.de
<http://www.morgenundmorgen.de>

Über MORGEN & MORGEN

M&M gilt als das führende Analysehaus in der Versicherungsbranche. Mit der seit 2013 TÜV-zertifizierten Softwareprogrammwelt M&M Office hat MORGEN & MORGEN seine führende Rolle als Qualitätsanbieter von bedarfsgerechten Vergleichs- und Analyseprogrammen manifestiert. Neben der Untersuchung des Preis-Leistungsumfangs, werden auch Bedingungsdetails der Versicherungstarife analysiert und den Anwendern des Vergleichs- und Analyseprogramms zur Verfügung gestellt. Eine professionelle, spartenübergreifende Beratung wird so erst möglich.

[logo](#)